



Vol. 26 ❖ Août 1898 ❖ N° 5

Annales de la Bonne Sainte Anne

❖ de Beaupré ❖

Chronique



LE mois de sainte Anne.— Tous les dévots à notre grande Thaumaturge savent que le mois de juillet est le mois de sainte Anne, comme le mois de mars est le mois de saint Joseph, le mois de mai celui de Marie, et le mois de juin celui du Sacré Cœur.

Chacun se sent, pendant ce mois, une plus grande confiance en sainte Anne, et c'est avec raison. Car, s'il est vrai que c'est de Dieu, auteur de tout don parfait, que les Saints tiennent leur puissance, nous pouvons penser qu'ils en reçoivent une plus large part à certaines époques. C'est ainsi que sainte Thérèse affirme dans ses écrits avoir toujours obtenu ce qu'elle demandait à saint Joseph le 19 mars, jour de la fête de ce grand Saint.

Pèlerins et pèlerinages.— Dès les temps les plus reculés de la colonie, le mois de juillet a été l'époque de l'affluence des pèlerins et des pèlerinages. C'est dans ce mois qu'autrefois on voyait les sauvages venir dans leurs canots d'écorce prier sainte Anne, qu'eux aussi avaient appris à aimer.